

19. November 2023

Umsetzung des 15-Minuten-Takts im Stadtgebiet

Antrag

Die GAL-Fraktion beantragt für die Buslinien 551 und 554 durchgängig den 15-Minuten-Takt einzuführen. Voraussetzung dafür ist, dass das Ordnungsamt der Stadt Bietigheim-Bissingen den entsprechenden Antrag zur Taktverdichtung beim Landratsamt Ludwigsburg stellt, dass die notwendigen Mittel in den städtischen Haushalt eingestellt werden und dass die betroffenen Dezernate die Umsetzung gewährleisten.

Begründung

Die Buslinien 551 und 554 weisen das höchste Fahrgastaufkommen auf. Aktuell gilt morgens (ca. 5 bis 9 Uhr) sowie am Nachmittag (ca. 15 bis 19 Uhr) ein 15-Minuten-Takt. Um die Attraktivität des Busverkehrs weiter zu steigern, sollen in Zukunft auch zwischen 9 und 15 Uhr die Busse im 15-Minuten-Takt fahren.

Damit wird der Umstieg insbesondere am Bahnhof Bietigheim-Bissingen (ZOB) deutlich attraktiver, da die Nutzer*innen, egal mit welcher S-Bahn oder welchem Metropol-Express sie ankommen, nicht länger als eine Viertel-Stunde warten müssen. Derzeit kommt der Landkreis seiner Pflicht zur Abdienung nicht vollumfänglich nach.

<u>Kosten</u>

600.000 € abzüglich Landkreis-Anteil.

Für die GAL-Fraktion

Traute Theurer